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日本の技術はまだまだ元気です！目指せ、低炭素社会の金メダリスト！ 

きばちゃんずボイス VOL.３１ 

～若さと情熱で大阪の政治を変える！木畑ただし後援会通信～ 

         ☆本当の成長戦略☆ 
昨年末に鳩山政権の成長戦略が発表されました。しか

し、残念ながら「民主党の政策には成長戦略がない」と批判

されてあわててまとめた感は否めません。成長戦略は景気

回復を実現しなければ「絵に描いた餅」にすぎません。現

在、経済産業委員会メンバーを中心に民主党独自の新しい

成長戦略づくりに全力で取り組んでおります。難しいのは、

国境を越えて巨大な資金が一瞬で移動する現代、日本の政

策がいくら優れていたからといって、必ずしも景気回復につ

ながらない可能性があるということです。 

小泉政権時の2001年～2005年はアメリカの好景気と連動

していたこともあって、わが国も景気拡大期でした。世界であ

ふれかえったマネーを国内へ誘導するために一連の規制緩

和を行うことが一種の成長戦略でした。時代が変わって、

リーマンショック以降、冷え切った世界経済の中で日本の経

済を元気にする処方箋は、新しい分野にどんどん挑戦して

いくことしかありません。 

もちろんアメリカやインド、中国が参加することが前提です

が、鳩山総理は温暖化ガス25パーセント削減という思い切っ

た方針を打ち出しました。確かに厳しい政策目標ではありま

すが、見方によっては世界市場にメイドインジャパンを売り込

んでいく大きなチャンスと捉えることもできます。例えば、わ

が国の石炭火力発電所の技術は世界一と言っても過言では

ありません。排出国の中国、インドで使われている老朽化し

た石炭発電設備をすべて日本の最新鋭のものに取り換えた

と仮定すれば、わが国一国が一年間に出す二酸化炭素はま

るごとなくなってしまいます。 

日本独自の地球温暖化防止への取り組みは、単純に国

内の企業に負荷を課すことや、排出権取引といった不安定

な制度に頼るのではなく、日本の技術をしっかり海外に売り

込んでく事をベースにした、攻めの海外戦略へ転換する大き

なきっかけにしていかねばなりません。 

木畑ただし略歴 
昭和51年7月19日生 妻、娘と３人家族  土塔町在住          

大教大付属平野中卒、大学入学検定合格、甲南大学法

学部卒、同志社大大学院中退、衆議院議員秘書、水産会

社役員を経て、平成１９年に３０歳で大阪府議会議員選挙

に立候補。惜敗するも１４７６３票もの多くのご支持を得て

次点となる。現在、民主党１７区総支部青年委員長（中区

担当）、衆議院議員吉田治公設第一秘書として活動中！ 

日本の伝統的食文化が危機に瀕しています

食料自給率アップに向け頑張りましょう！ 

２月の活動報告２月の活動報告２月の活動報告   

2月4日（木）南千住にある燃料電池の研究施設へ！ 

2月9日（火）最新鋭の石炭火力発電所 

2月18日（木）国際ナノテクロジー総合展に参加！ 

2月24日（水）大阪市水産物仲卸組合の皆さんととも

に、赤松農林水産大臣、泉内閣府政務官を訪問！ 

今後今後今後   ののの   予定予定予定 

3月6日（土）11時～チャリ街宣＆ポスティング実施  

3月12日（金）19時～北垣外会館にて 第９回堺の 

 明日を語る会、今回は北垣外地域で開催します！ 

5月16日（日）13時木畑ただしを育てる会パーティー 

お問い合わせは木畑事務所   info @ kibata.jp  

エネルギーの勉強でガス会社

の研究施設へ。開発中の燃料

電池自動車にも乗せて頂きま

した。当然ですがマフラーから

排気ガスではなく水が出ます。 

横浜市磯子にある、世界最新鋭の熱変

換効率43パーセントを達成した、石炭火

力発電所を見学に行ってきました。狭い

敷地で120万キロワット。感動しました！ 

世界のナノテク研究の成果が一堂に会する、世界最

大のナノテクノロジーの祭典が東京ビックサイトに。私

が民主党側の窓口の実務を仰せつかっていたので、

応援に行ってきました。日本の技術は素晴らしい！ 
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